

Aprobado un nuevo techo de gasto de 29.479 millones de euros para los programas de armas de Defensa

LA VICEPRESIDENTA DICE QUE SE HAN AHORRADO 7.000 MILLONES



Foto: EUROPA PRESS

MADRID, 2 Ago. (EUROPA PRESS) -

El Consejo de Ministros ha aprobado este viernes un nuevo techo de gasto para los Programas Especiales de Armamento (PEA) del Ministerio de Defensa, que fija en 29.479 su coste hasta 2030, después de la reconducción acordada con las empresas por el Departamento que dirige Pedro Morenés.

Así lo ha anunciado en la rueda de prensa posterior al Consejo, la vicepresidenta del Gobierno, Soraya Sáenz de Santamaría que ha señalado que cuando Morenés llegó al Ministerio, el 31 de diciembre de 2011, "el coste ascendía a 36.875 millones de euros", de manera que la renegociación ha permitido "ahorrarse hasta 7.000 millones de euros en materia de Defensa".

La 'número dos' del Gobierno ha explicado que el crédito extraordinario de 1.783 para "atender obligaciones pasadas" que se aprobó el año pasado y el de 833 millones que se autorizó la semana pasada han "permitido reprogramar todo el programa especial de modernización del Ministerio de Defensa y reducir hasta una cifra de 7.000 millones lo que dejó comprometido el anterior Gobierno".

HORQUILLA FIJADA POR EL PSOE

Para hacer esta comparación, Sáenz de Santamaría ha recurrido al tope máximo de la horquilla que manejó el anterior Gobierno antes de las elecciones de 2011, cuando el entonces secretario de Estado de Defensa, Constantino Méndez, avisó

que, por "desviaciones en los costes de los programas", la factura podría estar en "una horquilla" de entre 31.600 y 36.800 millones de euros.

Tras un año de análisis de la situación "insostenible" en la que se encontraba Defensa, el Ministerio fijó en diciembre de 2012 en 33.345 millones de euros el techo de gasto sobre el que tenía que trabajar. Finalmente, tras las negociaciones con las empresas y los cambios en los contratos, en los que se han aplazado entregas y recortado pedidos, Defensa anunció el pasado mayo que el nuevo techo de gasto se fijaría en 29.495 millones de euros.

El secretario de Estado de Defensa, Pedro Argüelles, acudió al Congreso de los Diputados a explicar los resultados de la renegociación y el nuevo techo de gasto que se había fijado, con 3.850 millones de euros menos que el anterior, establecido en diciembre de 2012.

Del total, se han pagado ya 6.000 millones de euros y otros 15.000 millones fueron "prefinanciados" por Hacienda, de manera que este segundo paquete está ya "dentro de la contabilidad" y no tiene efecto en déficit.

Los grandes programas de armamento comenzaron a contratarse a finales de la década de los 90. Son 19 grandes proyectos entre los que están el avión de combate Eurofighter, los carros de combate Leopard, los submarinos S-80 y las fragatas F-100.

La vicepresidenta del Gobierno, Soraya Sáenz de Santamaría, ha destacado hoy el ahorro en hasta 7.000 millones de euros que supone la reprogramación de todos los gastos en programas especiales de modernización del Ministerio de Defensa.

Madrid, 2 ago (EFE).-

El Consejo de Ministros ha autorizado hoy a Defensa a adquirir compromisos de gasto con cargo a ejercicios futuros para atender a reprogramaciones, ajustes de anualidades y nuevos proyectos correspondientes a programas especiales de modernización, con lo que se facilitará la gestión contractual de los programas principales.

Esta reprogramación, según el Ejecutivo, resulta "equilibrada, realista y solidaria", además de modular el impacto en el déficit y reducir las necesidades de financiación con el impacto mínimo posible en la industria de Defensa.

El Ejecutivo asegura que, con esta medida, se alinea la reprogramación financiera con el planeamiento militar y se mejora la eficiencia y el control de los sistemas de adquisición de armas, además de restablecerse la credibilidad ante los socios europeos y definirse "un escenario de recuperación y optimismo para la industria a medio plazo".

Sáenz de Santamaría ha recordado que, gracias a las medidas de reprogramación adoptadas por Defensa -con el objetivo de reducir unidades, aplazar entregas y renegociar condiciones- el coste actual de los Programas Especiales de Modernización asciende a 29.479 millones de euros para el período 2002-2030, cuando este coste ascendía en diciembre de 2012 a 33.345 millones de euros.

Este ahorro de 7.000 millones de euros ha sido posible, ha dicho la vicepresidenta, gracias al esfuerzo conjunto de los Ministerios de Defensa, de Industria y de Hacienda con las empresas del sector.

Además de este acuerdo, el Consejo de Ministros ha autorizado hoy a la empresa estadounidense MSL SPV SPAIN INC. a adquirir el 100 por 100 de Celestica Valencia S.A.U., que tiene entre sus actividades principales la fabricación de productos electrónicos, una compra cuyo objetivo es que la sociedad española pueda realizar actividades directamente relacionadas con la defensa nacional.

La autorización supone que la empresa estadounidense adquirirá acciones de Celestica Valencia S.A.U. por un total de 7.272.100 euros, informa el Ejecutivo. EFE